

# *La cycliste cubaine Lisandra Guerra s'entraîne à Cali*

---



La cycliste cubaine, Lisandra Guerra réalise une base d'entraînement dans la ville colombienne de Cali jusqu'au 7 février prochain, les yeux tournés vers le Championnat du Monde à Paris en France du 18 au 22 février et les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro au Brésil en l'été 2016.

Sous la tutelle de l'entraîneur Florencio Pérez, Lisandra va profiter du temps de préparation sur le sol colombien pour peaufiner les aspects techniques et physiques en vue de ces deux compétitions où elle aspire à monter sur le podium dans l'épreuve de la vitesse.

Elle s'est placée 8<sup>e</sup> dans cette modalité lors de la troisième et dernière étape de la Coupe du Monde sur piste , au vélodrome Alcides Nieto Patiño de Cali.

Pour sa part, l'entraîneur , Leonel Álvarez, est rentré ce lundi à Cuba avec Marlies Mejía, Arlenis Sierra, Yumari González et Yudelmis Domínguez, qui continueront l'entraînement en vue des Championnats panaméricains de piste et de route et des Jeux Panaméricains de Toronto 2015.



**Radio Habana Cuba**